

Fach- und Assistenzärztinnen/-ärzte (w/m/d) für Anästhesie gesucht

Warum Sie zu uns kommen sollten

Unser modernes Zentrum bietet ein breit gefächertes Leistungsspektrum in den Bereichen Herz-, Thorax- und Gefäßchirurgie, Urologie sowie Kardiologie, Pulmonologie und Intensivmedizin.

Sie arbeiten mit modernsten Anästhesieverfahren – von der Herz-Lungen-Maschine über Ein- und Jet-Ventilation bis hin zu roboterassistierten Eingriffen (DaVinci). Ein besonderer Fokus liegt auf der Regionalanästhesie (z. B. SPA, PDA, ultraschallgestützte Blockaden), der Kardioanästhesie, dem Akutschmerzdienst sowie echokardiografischen Verfahren (TEE/TTE). Darüber hinaus sind Sie aktiv in der interdisziplinären Versorgung auf der Intensivstation eingebunden, insbesondere bei der Betreuung postoperativer Patientinnen/Patienten.



QR-Code scannen,
online bewerben.

Das bieten wir

- Strukturierte Einarbeitung mit Rotation an vielseitigen Arbeitsplätzen
- Teilnahme an Bereitschaftsdiensten im intensivmedizinischen Zentrum
- Möglichkeit zur Teilnahme am Notarztdienst
- Kollegiales, interdisziplinäres Arbeitsumfeld

Ihre Weiterbildung bei uns

- Facharztausbildung Anästhesiologie (36 Monate Weiterbildungsbefugnis)
- Zusatzweiterbildung anästhesiologische Intensivmedizin (18 Monate)
- Famulatur und praktisches Jahr im Wahlfach Anästhesie (als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität des Saarlandes)